
Tervisenõukogu istung    
Protokoll nr 19   от     10.10.2016 

Koosoleku algus  14.30.  Lõpp.  15.20. 
Toimumise koht: direktori kabinett 
Protokollija: Jelena Lutsezarnaja. 

Esinaine: Ljubov Fomina 

Присутствовали: 

1. Ljubov Fomina – esinaine (direktor) 

2. Jelena Lutšezarnaja – majandusalajuhatja  

3. Jelena Staršova – õpetaja 

4. Ljubov Lavrits  medõde 

5. Oksana Gukova – klassiõpetajate ainesektsioni juht 

6. Tatjana Sile – sotsialpedagoog 

Puudub: Sergei Tarasevits – NSG usaldusisik, Julia Misnik  - kehalisekasvatuse õpetaja, Rima Imaeva – 

bioloogia õpetaja, Olga Kurova – hoolekogu esindaja  (вышла из состава Hoolekogu), Andrei Antonov – 

linna arst, Anastassia Kuškova – ÕOV esindaja 8A klass, Anna Babarõkina - ÕOV esindaja 9C klass 

(выбыла из школы). 

 

Päevakava: 

1.Подведение итогов деятельности Совета за прошедший учебный год, принятие 

решений по дальнейшей реализации стратегии ТЕК. Л.Фомина 

2. Разное. 

Ход собрания: 

1. Подведение итогов деятельности Совета за прошедший учебный год, 

принятие решений по дальнейшей реализации стратегии ТЕК. Л.Фомина. Для 
подведения итогов работы 27 июля было отправлено сообщение по рассылке всем 
членам Совета, обратно с предложениями по питанию пришло только от Татьяны 
Силе. Обсудили каждый раздел деятельности, что сделано и на что нужно обратить 
внимание в этом учебном году. От руководителя поступили предложения: 
привлечь родителей, обновить состав Совета (поменялись родители в Hoolekogu, 
ученики в УП) и обновить стратегию ТЕК. Обсудили кандидатуры для обновления 
состава Совета. 

 
Направления в работе Совета по здоровью и ответственные лица: 

 Направление Ответственный 

член Совета 

Tegevus 

1 Planeerimine, 
aruandlus, 
analüüs 

Esimees 
Ljubov Fomina 

Проведено два заседания по годовому анализу 
деятельности,  промежуточным мониторингом, и 
постановкой целей для дальнейших действий. Обновлён 
состав Совета. Реализуется стратегия ТЕК через АК, 
освещение работы через стенд в школе, телевидение, 
электронные среды 
https://www.facebook.com/NarvaSoldinoGumnaasium  

Осуществлялось общее руководство работой по 
продвижению здоровья в школе. Деятельность Совета 
обсуждалась на совещаниях руководства, кризисной 
команды, попечительского совета, МО классных 



руководителей. Осуществлялось сотрудничество по теме 
здоровья с школой партнёром  №6 г.Кингисепа, Россия 
http://www.soldino.edu.ee/index0.php?page=70502032  
Работает группа здоровья взрослых. Организован 
международный день здоровья с привлечением знаменитых 
нарвских спортсменов и Союза гребного спорта. 
Организована работа комиссии по устойчивому развитию 
при школьном комитете ЮНЕСКО: 
http://www.soldino.edu.ee/pildid/5/513/tegevu16.html  
http://www.soldino.edu.ee/index0.php?page=51302  
Необходимо:  
1.привлечь родителей к активной работе совета, 
2.обновить стратегию ТЕК школы, 
3.обновить кадровый состав совета. 

2 OHUTU 
ÕPPEKESKK
OND 

Majandusjuht, 
Töökeskkonna 
nõukogu 

Обеспечение безопасности за счёт улучшения физичесой 
среды: устранение предписаний Tervisekaitse, приобретение 
жалюзи, мебели, ремонт освещения в 5 кабинетах. 
Улучшение произведено на сумму около 20 тыс. 
Освещение инфо на сайте школы: Gümnaasiumi 

renoveerimine 2004-2016 Организация городского учения 
по безопасности, работа школьной кризисной команды 
оценена грамотой от городской управы. Проведена учебная 
эвакуация по пожарной безопасности и обучение. 
Необходимо: продолжить устранение предписаний 
Tervisekaitse. 

3 TERVISLIK 

TOITMINE 
T.Baikova,  

meditsiini õde, 
M.Titova 
 

Контроль за питанием осуществлялся, проходила акция 
«чистая тарелка» фирмой Мангрупп, в которой приняли 
участие ученики 3Д класса и 5А классов, ребята были 
награждены. Медицинская сестра помогала разрешить один 
раз сложную ситуацию с питанием (оформлено письменно). 
Прошла экскурсия на кухню фирмы с учениками 
(Е.Старшова).  
Необходимо: продолжить работу со школьниками на тему 
здорового питания (в т.ч. в рамках предмета 
«Человековедение») 

4 ÕPILASTE, 
PEDAGOOGID
E JA 
GÜMNAASIU
MI 
TÖÖTAJATE 
HAIGESTUMU
S JA 
TRAUMATISM 

Töökeskkonna 

Nõukogu esimees 
J.Starsova 

Имеется годовой отчёт о работе, совет оценил большую 
работу по улучшению рабочей среды для работников: 
учительская, ремонт гардероба, ремонт кабинетов. Большой 
проблемой было урегулирование питания педагогов по их 
обращению. Оптимальный вариант был найден и сейчас 
функционирует.  
Необходимо: собрать совет, обсудить деятельность и 
представить свои предложения на следующем совещании. 

5 LÄBIV 
TEEMA 
ÕPPEKAVAS: 
tervist edendava 
arengusuuna 
õppekavas 
väljatöötamine 
ja selle suuna 
tugi huviringide, 
valikainete, 

O.Gukova,  

J.Maliniva 
T.Sile 
R.Imajeva  
J.Misnik 
 

Через учебный процесс учителя приучают учеников к 
здоровому образу жизни через: проводились уроки на 
улице (31 урок), вне школы (218) различных выходов для 
участия в мероприятиях на улице, спорте, культуре. Дни 
здоровья в сотрудничестве с учителями физкультуры и 
родителями проводились раз в четверть, проведены 
школьные олимпийские игры в конце мая. Через 
республиканский проект классов без курения приняли 
участие  шесть классов, один из них выиграл поездку в 
Таллинн. Осуществлялось  сотрудничество с МО классных 



uurimistööde ja 
klassiväliste 
ürituste kaudu. 

руководителей и комитетом ЮНЕСКО.  
Необходимо: проанализировать планы работы МО 
начальной школы и классных руководителей, деятельность 
комиссии ЮНЕСКО по устойчивому развитию. На 
следующее совещание предоставить мнение, достаточно ли 
этой деятельности и что необходимо усилить или добавить.  

2. Разное. Обсудили проблемы: громкая музыка на переменах во время мероприятий, 
некоторые дети начальной школы жалуются на головную боль. Есть необходимость 
контроля мытья рук учениками перед едой – попросили медицинскую сестру иногда 
контролировать. Поступило обращение от родителей на небезопасную дорогу в школу со 
стороны детского сада «Чебурашка» - написали письмо в Управу о необходимости 
пешеходной дорожки. 
Решения: 

 
1. Обновить состав. Отв. – Л.Фомина 
2. Представить свои предложения на следующем совещании от Töökeskkonna 
Nõukogu. Отв. – Е.Старшова. 
3.Проанализировать планы работы МО начальной школы и классных руководителей, 
деятельность комиссии ЮНЕСКО по устойчивому развитию. На следующее 
совещание предоставить предложения по усилению деятельности Совета в области 
продвижения здорового образа жизни через сквозную тему «tervist edendav». Отв. – 
О.Гукова. 

      4. Следующее совещание провести с новым составом Совета. 
      5.На следующем совещании обсудить отчёт школьного медицинского персонала. 
      6. Обсудить на совещании проблему громкого звучания музыки на переменах во время 
проводимых мероприятий.  
 
Председатель совета 
 
Секретарь 
 


